

¿Una oportunidad para avanzar salud y trabajo?

Viernes, 20 de Marzo de 2020 - Id nota:912399

Medio : Diario Financiero
Sección : Cartas
Valor publicitario estimado : \$1285000.-
Página : 18
Tamaño : 10 x 10

[Ver en formato web](#)

¿Una oportunidad para avanzar salud y trabajo?

Señora Directora:

La crisis sanitaria que viven Chile y el mundo es, sin duda, una de las más grandes que recordemos en la era moderna. Hasta el momento, una de las pocas alternativas para enfrentarla es el confinamiento total por un tiempo y es lo que los países están haciendo para evitar el colapso general de sus sistemas de salud. Vemos que algunos Estados tomaron esas medidas muy tarde y hoy tienen un descalabro en términos de atenciones en salud y fallecidos. Ahora es el momento de pensar qué tipos de sistemas de salud queremos en el futuro, cómo nos relacionaremos con ellos, cómo los pagaremos y el rol que debe jugar el Estado en esta materia.

Pero además de la crisis sanitaria, pronto entraremos en una crisis laboral, un porcentaje menor de la población está preparado o puede trabajar desde la casa, entonces, ¿qué hacemos con el resto? Es momento de revisar cómo implementamos teletrabajo, canales online, video conferencias, clases a distancia, etc. Ojalá aprendamos de nuestros errores y generemos nuevos paradigmas para enfrentar estas crisis, desde un nuevo sistema de salud y un nuevo mercado laboral.

FABIÁN DUARTE
DIRECTOR NÚCLEO MILENIO EN DESARROLLO
SOCIAL (DESOC), ACADÉMICO FEN UCHILE